
  40er LED Eiszapfen Lichterkette 

 40 LED Icicle light chain

Bedienungsanleitung / Instructions



  
Bedienungsanleitung 

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihrer Eiszapfenlichterkette. Sie haben sich mit diesem Kauf für einen schönen, 
dekorativen Trendartikel entschieden. Wir bedanken uns bei Ihnen für das uns entgegengebrachte Vertrauen und 
wünschen Ihnen mit diesem Produkt viel Freude und staunende Nachbarn.    

Hinweis
Bitte lesen Sie vor dem ersten Gebrauch des Artikels die Bedienungsleitung sorgfältig durch und bewahren Sie 
diese gut auf. Bei der Weitergabe des Artikels ist darauf zu achten, dass die Bedienungsleitung mit ausgehändigt 
wird. Der Artikel ist ausschließlich für den Privatgebrauch und nicht für die gewerbliche Nutzung entwickelt 
worden. Nutzen Sie den Artikel nur wie in der Anleitung beschrieben. Jede andere Verwendung gilt als nicht 
zulässig. Im Zuge von nötigen Weiterentwicklungen behalten wir uns das Recht vor, Produkt, Verpackung oder 
Bedienungsanleitung jederzeit zu ändern, sofern dies erforderlich ist.

Aufbau des Artikels
1) Nehmen Sie alle Teile aus der Verpackung und überprüfen Sie diese auf Ihre Vollständigkeit. Achten Sie beim  
    Auspacken, dass die Lichter nicht gestaucht oder beschädigt werden.
2) Wir empfehlen die Lichterkette einmal in ihrer gesamten Länge ohne Verknotungen oder Verwirrungen  
    auszubreiten. Überprüfen Sie die gesamte Kette auf offensichtliche Beschädigungen. 
3) Gibt es nichts zu beanstanden, verbinden Sie zunächst das Kettenende mit dem Steckerkopf mit den zwei Pins 
    mit dem Adapter (Stecken den Pins in die Öffnungen am Adapter). Verschrauben Sie die Gummidichtung mit 
    dem Adapter, so dass sich der Pin nicht mehr aus dem Adapter herausziehen lässt. 
4) Wählen Sie einen geeigneten Platz zum Anbringen für Ihre Lichterkette aus. Bedenken Sie dabei, dass Sie eine 
    Steckdose zum Betrieb ihrer Lichterkette benötigen.  
5) Nachdem Sie die Lichterkette ihren Vorstellungen entsprechend dekoriert haben, können Sie diese jetzt ans 
    Stromnetz anschließen. 
6) Haben Sie alles korrekt angeschlossen, sollte die Lichterkette jetzt brennen.
7) Die Lichterkette brennt so lange, bis Sie die Lichterkette wieder vom Stromnetz trennen. 

Für das Anschließen weiterer Lichterketten
• Am Ende der Lichterkette haben Sie einen Verbindungsanschluss mit zwei Öffnungen wie beim Adapter. Hier 

haben Sie die Möglichkeit eine weitere 40-er Eiszapfenlichterketten anzuschließen. 
• Öffnen Sie dafür den Verbindungsanschluss ihrer ersten Lichterkette indem Sie die Schutzkappe abschrauben. 
• Stecken Sie nun den Pin der zweiten/neuen Lichterkette in den Verbindungsanschluss und verschließen diese 

mit der Gummidichtung. Gehen Sie dabei genauso vor wie bei dem Anschluss der ersten Lichterkette an den 
Adapter.

• Sie können unsere baugleichen Eiszapfen Lichterketten auf bis zu maximal 120 Eiszapfen verlängern (z.B. 3 x 
40er Eiszapfen Lichterkette oder 2 x 40er Eiszapfen Lichter + 2 x 20er Eiszapfen Lichterkette). Wichtig ist, dass 
Sie die maximale Länge von 120 Eiszapfen nicht überschreiten. Nur können nur unsere baugleichen Eiszapfen 
Lichterketten miteinander verbinden. Versuchen Sie nicht unsere Eiszapfen Lichterketten mit Lichterketten von 
anderen Herstellern zu verbinden. 

Verhaltensinstruktion
• Es ist ein Dekorationsartikel und kein Spielzeug für Kinder!
• Kinder dürfen den Artikel nur unter Aufsicht eines Erwachsenen verwenden.
• Der Artikel ist keine Beleuchtung für den Innenraum, sondern ein Dekorationsartikel.
• Dieser Artikel darf nicht elektrisch mit einem anderen Artikel verbunden werden.
• Achten Sie darauf, dass das Kabel nicht geknickt wird, oder scharfen Kanten ausgesetzt ist.
• Das Stromkabel und der Stecker dürfen nicht beschädigt werden. Sollte doch etwas beschädigt sein, darf 

der Artikel nicht mehr benutzt werden. Kabel und Stecker selber sind nicht austauschbar. Der Adapter kann 
jederzeit ausgetauscht werden. ACHTUNG: Bitte wenden Sie sich hierfür an die am Textende aufgeführte 
Adresse. 

• Verlegen Sie das Kabel so, dass niemand darüber fallen oder stolpern kann.
• Vergewissern Sie sich vor dem Anschließen, dass der Artikel für die bei Ihnen vorherrschende Stromspannung 

geeignet ist.



• Der Artikel darf nur mit dem mitgelieferten Transformator/Adapter verwendet werden.
• Betreiben Sie die Eiszapfen Lichterkette nicht in der Nähe von Wasser! Es birgt die Gefahr eines elektrischen 

Schlags!
• Nicht in der Nähe von Gas oder elektrischen Apparaten, sowie Feuer und offenem Licht verwenden.
• Bitte reparieren Sie den Artikel nicht selbst, da Sie dadurch die Garantie verlieren.
• Bevor Sie den Artikel verwenden, untersuchen Sie ihn bitte auf Beschädigungen.
• Hängen Sie nichts an den Artikel und/oder dem Stromkabel auf.
• Stecken Sie immer erst das Anschlusskabel des Artikels in den Transformator und dann den Transformator in 

die Steckdose.
• Den Artikel nicht in der Verpackung verwenden.
• Der Artikel ist für die Nutzung im Innenbereich und für den für geschützten Außenbereich geeignet.
• Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose wie vorher beschrieben, wenn Sie den Artikel längere Zeit nicht 

benutzen.

Technische Daten
Länge der Eiszapfenlichterkette: 5,60 Meter 
Länge des Zuleitungskabels: 5 Meter 
LED Lampe: 3V20MA
Transformator: 31V 3.6W

Reinigen und Pflegen
• Ziehen Sie vor der Reinigung den Stecker aus der Steckdose; lassen Sie den Artikel kurz so stehen.
• Nehmen Sie einen Staubwedel oder ein Mikrofasertuch um den Artikel zu reinigen.

Richtlinien für die Müllentsorgung
      
            Benutzte elektrische Apparate gehören nicht in den Hausmüll! 
            Bitte geben Sie diesen Artikel an einer dafür vorgesehenen Sammelstelle in Ihrer Nähe ab.

Garantie
• Für diesen Artikel gilt die allgemeine Garantie von 2 Jahren ab Kauf des Artikels.
• Die Garantie erlischt bei unsachgemäßer Behandlung / Handhabung des Artikels.
• Bewahren Sie den Kassenbeleg zusammen mit der Bedienungsanleitung gut auf, falls Sie von der Garantie 

Gebrauch machen müssen.

Anweisung
• Sollte Ihr Produkt einmal nicht funktionieren, bitte den Stromanschluss und richtige Installation des Artikels 

überprüfen. Vergewissern Sie sich, dass alles richtig verbunden ist.
• Sollte das Gerät nicht funktionieren, halten Sie bitte folgende Dokumente bereit: Kassenbeleg, den Namen des 

Artikels, den Typ und die Beschreibung des Defekts des Artikels.

Inhalt
Eiszapfenlichterkette 40er bestehend aus:
• 1 x Eiszapfen Lichterkette 40er
• 1 x Adapter
• 1 x Bedienungsanleitung

Der Artikel entspricht allen zur Erlangung des CE-Zeichens erforderlichen Normen. Bei Bedarf fordern Sie die 

EG Konformitätserklärung zu diesem Artikel bitte beim Hersteller an: E-Mail: info@innocom-gmbh.de.

Importeur:

INNOcom GmbH, 
Ehnkenweg 9, 26125 Oldenburg, Germany

Ursprungsland: China

Artikelnummer: 99700286



  
Instructions

Congratulations on your purchase of your new item.  You have to purchase a beautiful , modern decorative lighting 
chosen . The assembling and set up of this item requires only a few and simple steps. We hope that you will have a 
lot joy with this product .   

Note
Please read this instruction manual carefully before the first use of the article and keep it carefully for future 
reference. When passing on the article to other persons, please make sure that the instruction manual is handed 
over as well. The product is designed exclusively for private use and not for commercial use . This product is only 
to be used as described in the instruction manual . Any other use is considered inappropriate. In the course of the 
necessary improvements , we reserve the right to change the product , packaging or instruction manual at any time 
if this is necessary .

Installation
1) Remove all items from the packaging and check them. On your completeness As you unpack the lights are not  
    squashed or damaged.
2) We recommend the fairy lights once in its entire length without knots or spread confusion. Check the whole chain 
    for obvious damage.
3) Is there nothing to complain about, connect first the chain end to the connector head with the two pins with the 
    adapter (Insert the pins into the holes on the adapter). Screw the rubber seal to the adapter, so that the pin can no 
    longer be pulled out of the adapter.
4) Select a suitable location for mounting your Lichterkette Select. Keep in mind that you need an outlet for their 
    operation Lichterkette.
5) Once you have decorated their intentions in the light string, you can connect to the power grid this now.
6) Do you have everything connected correctly, the fairy lights should burn now.
7) The fairy lights burning until you separate the light string back from the mains.

When connecting additional lights
• At the end of the chain of lights you have a connection terminal with two ports as the Adaptor. Here you have the 
   possibility to connect another 40-Eiszapfenlichterketten.
• Open for the connection port their first Christmas Lights by unscrewing the cap.
• Insert the pin of the second / new fairy lights in the connection port and close it with the rubber seal. Proceed the 
   same way as in the connection of the first light string to the adapter.
• You can use our identical icicle lights up to a maximum of 120 Icicle extend (for example, 3 x 40 Icicle Christmas 
   Lights or 2 x 40 + 2 x 20 icicle lights icicle lights chain). It is important that you do not exceed the maximum  
   length of 120 icicles. Only only our identical Icicle Light together. Try not to our Icicle connect lights with lights 
   from other manufacturers.

behavior instruction 
• This is a decoration item and not a toy for children! 
• Children must use the product only under the supervision of an adult person.  
• This article may not be electrically connected to another article. 
• Ensure that the cable is not bent, broken or exposed to sharp edges. 
• The power cord and the plug must be in perfect condition and not be damaged in any way. In case of any damage, 
the product shall not be used. Cable and connector on the cable itself are not interchangeable. NOTE: In case of a 
defective adapter please contact your seller or refer to the address listed in the text ending.  
• Please make sure that no one can fall or trip over the cord. 
• Before connecting the item, please ensure that the prevailing voltage is suitable. 
• The product may only be used with the supplied transformer / adapter. 
• Do not use the product near gas or electric appliances, as well as fire and naked flame.  
• Do not repair the product by yourself, as this will effect the warranty. 
• Pull the plug from the power outlet as described above, if you do not use the product for a longer time
• Before using the product, please inspect it of any damage first. 



• Do not hang anything on the article or the power cord. 
• The wire / connecting cable always has to be connected into the transformer first! After that the   
   transformer can be plugged into the wall socket / power source. 
• Do not operate this item in the packaging.
• Do not stand on the cable or the item.  
• The LED lights are not interchangeable. Please do not try this also. 
• Do not operate the product anywhere near water.

Technical information
5,60 meter chain
5 meter feed cable
LED bulb: 3V20MA
Transformer: 31V 3,6W

Clean and maintain 
• Before cleaning the product please pull the plug from the socket and leave it for a while.  
• To clean the product please use a feather duster or a microfiber cloth.

Guidelines for waste disposal 
Used Electric devices do not belong in the household rubbish! 
Please bring these items to a designated collection point in your neighborhood .

guarantee 
• the general warranty of 2 years from the purchase of the article applies to this article . 
• The warranty does not cover abuse or unappropriate use of the article. 
• Keep the sales receipt along with the instruction manual, in case you may need to make use of the 
warranty.

Instruction
• If your product does not work or function properly, please make sure the batteries are inserted in the correct 
  way.  
• If the product is broken, please keep the following documents ready : cash voucher , the name of the article,  
   the type and description of the failure of the article.

Content 40 LED acrylic icicles
• Light chain with 40 Icicles and 40 LEDs
• 1 x transformer which is connected to the plug of the cable and the socket

• 1 x manual

Importeur:

INNOcom GmbH, 
Ehnkenweg 9, 26125 Oldenburg, Germany

Made in China

Article number: 99700286

The article complies with all standards which are necessary to obtain the CE-symbol. 
If necessary, please contact the manufacturer at info@innocom-gmbh.de for the EC Declaration of Conformity of this product.


